



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. Juli 2017

Freizeit & Feste, Touristik, Homepage, Veranstaltungen, Wirtschaft

Die Band „The Hooters“ bestreitet das Highlight-Konzert beim Stadtfest

Spannende Frage ist in jedem Jahr, welche Band beim Highlight-Konzert während des Stadtfestes auftritt: In diesem Jahr werden es „The Hooters“ sein, die das Dern'sche Gelände rocken. Mit ihren Klassikern „Johnny B“ und „All you zombies“ ist die Rockband wie kaum eine andere mit den 80er Jahren verknüpft. Wer Musik mag, kennt die Songs vom ersten gespielten Ton an.

„Das Besondere am Stadtfest ist jeweils am Freitag und immer auf dem Dern'schen Gelände das Highlight-Konzert“, freut sich Wirtschaftsdezernent Detlev Bendel über die neuerliche Auflage des rein sponsorenfinanzierten Musikleckerbissens. „Für die Besucherinnen und Besucher des Stadtfestes ist es natürlich wieder kostenlos.“

Das Stadtfest findet vom 22. bis 24. September statt. Das Bühnenprogramm beginnt am Freitag ab 17.30 Uhr mit dem FFH-Moderator Tobias Radloff und der Vorband „Rewind“. „The Hooters“ spielen ab 20 Uhr. Das gesamte Programm für die drei Tage wird Anfang August veröffentlicht und ist dann online auf www.wiesbaden.de/stadtfest oder in den ausliegenden Programmbroschüren nachzulesen.

+++